

viernes 9 de julio de 2021

Nuevo paso decisivo e importante del proyecto Puerto Seco de Antequera

Anunciada la licitación de la subestación eléctrica del Puerto Seco de Antequera por valor de 5,2 millones de euros, y que servirá para dotar de suministro eléctrico a la primera fase de esta importante área logística de Antequera. El alcalde de la ciudad, Manolo Barón, y la Consejera de Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, han hecho este importante anuncio



"Esto supone un paso más, e importante, en favor de este proyecto que a día de hoy es ya una realidad. El Puerto Seco de Antequera ha situado a la ciudad en el mapa de la logística mundial", señaló el alcalde de Antequera, Manolo Barón

Las obras del Puerto Seco de Antequera, ya comenzadas, se licitaron a finales de año y, con ello, se puso fin a la larga tramitación de un proyecto que se anunció hace más de 15 años y que ha sufrido varios parones desde que, en

2015, se aprobase el Proyecto de Actuación y su declaración de interés autonómico. Las obras, que comenzaron el pasado mes de junio, cuentan con un plazo de ejecución de 20 meses. Con esta actuación se prevé la generación de 1.500 puestos de trabajo, directos e indirectos, durante las obras de urbanización, a los que se sumarán otros 2.500 directos ligados a la explotación de estos terrenos una vez concluyan las obras.

El Área Logística de Antequera se configura como nodo intermodal de la red transeuropea, un enclave privilegiado para mercancías donde confluyen cuatro líneas férreas, los corredores Atlántico y Mediterráneo y dos líneas de alta velocidad (LAV Córdoba-Antequera-Málaga y la LAV Sevilla-Antequera-Granada). Es un enclave único para la distribución de mercancías a nivel regional, nacional e internacional.

